



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

montant des pensions

Question écrite n° 64722

Texte de la question

M. Patrick Hetzel interroge Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur la politique gouvernementale en matière de retraite. En effet, les petites pensions inférieures à 1 200 euros, que le Gouvernement avait épargnées de la mesure de gel, ne seront pas revalorisées au 1er octobre 2014. Patrick Hetzel souhaite en connaître les raisons car cela va pénaliser beaucoup de nos concitoyens retraités.

Données clés

Auteur : [M. Patrick Hetzel](#)

Circonscription : Bas-Rhin (7^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 64722

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [23 septembre 2014](#), page 7930